

La Russie préoccupée par une possible escalade incontrôlable du conflit israélo-palestinien



Moscou, 17 mai (RHC) La Russie est préoccupée par le conflit qui se déroule entre Israël et la Palestine depuis la semaine dernière, a déclaré lundi le porte-parole du Kremlin, Dmitri Peskov.

Le porte-parole a souligné le nombre croissant de victimes et les attaques contre les médias internationaux dans la bande de Gaza et a averti que le conflit représenterait un danger en cas d'escalade incontrôlée.

En ce qui concerne les éventuelles réponses de Moscou, Peskov a indiqué que le président russe Vladimir Poutine n'a pas encore discuté personnellement de la question avec les autorités des deux parties, mais il peut le faire s'il le juge nécessaire.

(Russia Today)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/257529-la-russie-preoccupe-par-une-possible-escalade-incontrolable-du-conflit-israelo-palestinien>



Radio Habana Cuba